

JORGE
ROMERO
HERRERA

ARTICULISTA INVITADO

COORDINADOR DEL GRUPO PARLAMENTARIO
DEL PAN EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS

PARA FRENAR EL AUTORITARISMO QUE DAÑA A MÉXICO

En días pasados, los partidos que integramos la alianza Va por México: PAN, PRI y PRD, firmamos la Moratoria Constitucional, para evitar que se continúen aprobando reformas al vapor, que sólo dañan el desarrollo económico de nuestro país, retroceden los derechos de las y los ciudadanos y debilitan a las instituciones democráticas, las cuales han sido enviadas desde el Ejecutivo y aprobadas por Morena y sus aliados incondicionales sin moverles "una sola coma".

Desde el inicio de su administración, el presidente tuvo la oportunidad de impulsar acciones para unir al país. Sin embargo, optó por la polarización, el avasallamiento de la oposición, la revancha y el encono, convirtiendo al órgano legislativo en simple y triste "oficialía de partes". El gobierno impuso su "mayoría", por lo que en la pasada LXIV Legislatura se aprobaron iniciativas que representaron un retroceso para México.

Entre estas lesivas reformas destacan: la creación de una Fiscalía General de la República (y un fiscal) a modo; la realización de una consulta popular, a modo, sobre el juicio a expresidentes; un ejercicio de revocación de mandato lleno de irregularidades, una contra reforma Educativa, que entregó la educación a la mafia sin importar el interés de los estudiantes; la creación de un opaco Banco

del Bienestar; la cancelación del Seguro Popular y creación, en su lugar, del ineficiente Instituto de Salud para el Bienestar; la aprobación de una mal diseñada Ley de Amnistía; una retrograda Ley de la Industria Eléctrica; y la anticonstitucional Ley de Hidrocarburos.

En la elección de esta LXV Legislatura, la ciudadanía otorgó a la oposición el carácter de contrapeso al oficialismo y permitió detener la retrograda, dañina y sucia Reforma Eléctrica.

Con esta Moratoria Constitucional, estamos cumpliendo el compromiso con los ciudadanos, para enviar un mensaje de certidumbre, confianza y tranquilidad. No vamos a permitir que el Ejecutivo anteponga sus intereses personales e ideológicos por encima de México y continúe violentando a nuestra Constitución.

Ya se ha presentado una Reforma Electoral que pretende dañar a nuestras instituciones democráticas. También se ha anunciado una reforma a la Guardia Nacional, con la que se pretende la militarización del país. Esas reformas no contarán con nuestro voto ni con el de los y las diputadas de Va Por México. Asimismo, no descansaremos hasta convencer a los demás legisladores para evitar retrocesos que afecten por décadas el desarrollo del país. Esta no es una cerrazón o parálisis legislativa, como lo han querido manejar desde el oficialismo; de haber alguna reforma que sea benéfica para el país o las instituciones, obviamente contarán con Acción Nacional para impulsarla.

Nos une una sola causa, y esa causa es el bienestar de la gente.